



www.mg.co.id

Bermain Efektif, Madrid Atasi Inter

MADRID (IM) - Real Madrid menang 2-0 atas Inter Milan pada laga matchday 6 Grup D Liga Champions di Santiago Bernabeu, Rabu (8/12) dinihari WIB. Hasil ini memastikan Madrid lolos sebagai juara grup disusul Inter Milan sebagai runner-up.

Dalam laga itu, Los Blancos memimpin 1-0 di babak pertama berkat Toni Kroos. Keunggulan jumlah pemain akibat kartu merah Nicolo Barella dimanfaatkan Real Madrid untuk mencetak gol kedua pada menit ke-79 oleh Marco Asensio.

Hanya saja, penampilan Real Madrid disoroti karena dianggap bermain terlalu pasif. Namun pelatih Madrid Carlo Ancelotti tak mau ambil ambil pusing. "Inter itu tim kuat, mereka sulit dikontrol karena menyerang dengan baik, menguasai pertandingan, dan jujur kami tidak tertarik untuk menekan jauh hingga area mereka. Ketika Inter mengontrol lebih banyak di babak pertama, kami relatif masih menjaga risiko tetap minimal dan tidak perlu melakukan sesuatu yang luar biasa, terutama setelah unggul," kata Ancelotti di laman resmi klub.

Sebagaimana pada pertemuan pertama, Madrid tak terlalu agresif menekan Inter Milan. Kroos dan kolega mengincar peluang dari serangan cepat itu berjalan efektif.

Mereka punya 15 percobaan dengan lima on target plus satu peluang membentur tiang. Sementara Inter punya 17 tembakan dengan hanya tiga yang mengarah ke gawang. Penguasaan bola Madrid hanya sebesar 49% dan memang tak berniat untuk terlalu agresif menekan balik Inter.

Lebih jauh Don Carlo menegaskan, dalam laga seperti ini, paling penting adalah meraih kemenangan. "Orang-orang agak bersikap kritis dan komplain bahwa Real Madrid tidak mendominasi penguasaan bola. Tapi Anda tak memenangkan pertandingan dengan penguasaan bola, Anda menang kalau bikin gol," kata pelatih 62 tahun ini.

Laga lain di grup ini, Shakhtar Donetsk hanya bermain imbang 1-1 dengan Sheriff Tiraspol. ● vit



TONI KROOS
Pemain Real Madrid

Indonesia Optimis Kalahkan Kamboja

SINGAPURA (IM) - Tim Nasional (Timnas) Indonesia akan melawan Kamboja di Grup B Piala AFF 2020, yang berlangsung di Stadion Bishan, Kamis (9/12) malam WIB. Waktu persiapan dan rekor pertemuan berpisah kepada Indonesia.

Indonesia memiliki waktu persiapan yang lebih lama dari calon lawannya. Kamboja hanya memiliki persiapan selama tiga hari usai dikalahkan Malaysia pada Senin (6/12). Sementara itu, Indonesia belum bermain.

Penyerang Indonesia, Kushedy Hari Yudo, pun mengamini hal itu. Pemain Arema FC itu mengatakan dia dan rekan-rekannya dalam kondisi terbaik. "Persiapan matang terus kami lakukan, kondisi saya sangat fit untuk mengikuti Piala AFF 2020," kata Kushedy, dikutip dari laman resmi PSSI, Rabu (8/12).

Dari segi rekor pertemuan, berdasarkan catatan 11v11, Indonesia tidak pernah bisa dikalahkan Kamboja dalam 16 kali pertemuan. Indonesia mengalahkan Kamboja sebanyak 15 kali dan sisanya berakhir imbang. Selain itu, Kamboja juga kerap menjadi lumbung gol bagi kubu Merah-Putih. Indonesia total membobol gawang Kamboja sebanyak 74 kali dan hanya kemasukan tujuh gol. Pada gelaran SEA Games 1995,

Indonesia membantai Kamboja dengan skor 10-0.

Selain itu, Indonesia tercatat dua kali berpesta ke gawang Kamboja dengan skor 8-0, pada laga Kualifikasi Piala Dunia 1998 dan Piala AFF 2004. Indonesia juga tercatat dua kali berpesta ke gawang Kamboja dengan defisit tujuh gol, yakni kala menang 9-2 pada Kualifikasi Piala Asia 1999 dan menang 7-0 pada laga persahabatan 2008 silam.

Pelatih Timnas Indonesia, Shin Tae-yong, optimis timnya meraih kemenangan. "Kami mempersiapkan dengan baik dan setelah menonton dua pertandingan langsung. Saya merasa kita bisa menang jika Indonesia bisa memainkan permainan yang diinginkan," kata Shin Tae-yong dalam konferensi pers sebelum pertandingan, Rabu (8/12). ● vit



KUSHEDY HARI YUDO
Pemain Indonesia



Mohamed Salah saat menundukkan kiper AC Milan, Mike Maignan.

Liverpool Hancurkan Asa AC Milan

Liverpool menjadi tim Inggris pertama yang mampu sapu bersih laga di fase grup Liga Champions. Tim yang mendampingi Liverpool adalah Atletico Madrid, yang sukses mengalahkan tuan rumah Porto, 3-1.

MILAN (IM) - Liverpool menghancurkan asa AC Milan dari persaingan di ajang Liga Champions 2021/2022. Dalam laga matchday terakhir Grup B di San Siro, Rabu (8/12) dinihari WIB, Liverpool menang 2-1.

Bagi Liverpool, laga itu sebenarnya tidak berarti apa-apa lagi karena sudah memastikan lolos ke babak 16 besar sebagai juara grup. Sementara Milan dituntut menang jika ingin mendampingi Liverpool.

Si Merah tertinggal lebih dulu lewat gol Fikayo Tomori. Mohamed Salah kemudian menyamakan skor untuk menutup babak pertama dengan skor 1-1. Di babak kedua, Liverpool malah tetap ngotot.

Klub asal Inggris tersebut berhasil mendapatkan gol kemenangan 2-1 setelah Divock Origi mencatatkan namanya di papan skor.

Liverpool menjadi tim Inggris pertama yang mampu sapu bersih laga di fase grup Liga Champions. Sementara AC Milan harus tersingkir. Tim yang mendampingi Liverpool adalah Atletico Madrid, yang di laga pamungkas mengalahkan tuan rumah Porto, 3-1.

Manajer Juergen Klopp sangat bangga dengan pencapaian The Reds. Kemenangan ini terasa lebih manis karena dipetik bukan dengan susunan tim terbaik. Ia melakukan rotasi dan memainkan sejumlah pelapis sebagai starter, seperti

Divock Origi, Takumi Minamoto, Tyler Morton, Alex Oxlade-Chamberlain, Kostas Tsimikas, Nat Phillips, dan Neco Williams.

"Saya sangat bangga. Terutama karena ini pertandingan keenam (di grup). Kami memilih susunan pemain ini karena ingin memenangi pertandingan. Kami butuh tenaga segar. Mudah bagi saya untuk melakukan perubahan, tetapi pada akhirnya para pemain harus cukup percaya diri untuk menunjukkan betapa bagusnya mereka. Saya melihat begitu banyak hal bagus tentang sepakbola malam ini, itu benar-benar luar biasa," kata Klopp seperti dikutip dari situs resmi Liverpool.

Klopp juga bisa tersenyum lebar karena lawatan perdananya ke kandang Milan dan Inter itu berujung kemenangan. "Saya sudah 54 tahun dan ini adalah kali pertama datang ke San Siro. Sangat disayangkan saya harus menunggu selama ini. Saya pernah melawan Napoli, Juve beberapa kali, Roma juga, tapi tidak pernah ke sini.

Benar-benar stadion luar biasa. Wow, ini benar-benar keren," ujar Klopp.

Dengan hasil ini, Liverpool sempurna di babak grup dengan 18 poin dari enam pertandingan. Sebuah pencapaian yang bisa dibalang cukup istimewa mengingat mereka tergabung di grup sulit.

Kinerja Mohamed Salah di laga itu jadi sorotan. Ia jadi aktor penting dalam kemenangan timnya. Salah satu pujian datang dari legenda Liverpool, Michael Owen. Penyelesaian akhir winger asal Mesir itu dinilai sangat bagus.

Proses gol Salah berawal bola muntahan yang sebelumnya ditendang oleh Oxlade-Chamberlain dan kemudian dengan cepat disambar oleh Salah. "Dia membuatnya terlihat sangat mudah. Ini bukan penyelesaian yang mudah sama sekali. Salah adalah seorang finisher rata-rata di awal kariernya dan sekarang dia benar-benar luar biasa," kata Owen, dikutip dari Daily Mail.

Di pihak lawan, pelatih AC Milan, Stefano Pioli menyay-

angkan kekalahan timnya.

Ia menyebut skuad Rossoneri tidak bisa menjaga tempo permainan dan justru didominasi juga dengan banyak kesalahan.

"Kami tahu grup ini sangat sulit, dan begitu juga pertandingan malam ini, tetapi sayangnya kami tidak dapat menjaga tempo yang cukup tinggi dan kami membuat terlalu banyak kesalahan," kata Pioli kepada Sky Sport Italia.

Menurutnya AC Milan telah mempelajari kualitas tim-tim di Eropa dan kualitas musim depan akan kembali mengajarkan tiket Liga Champions. Ia berharap musim depan para pemainnya lebih siap untuk tampil dan bersaing dengan pesaing-pesaingnya di Liga Champions.

"Kami telah melihat jenis lawan yang ada di Eropa, kualitas dan fokus yang dibutuhkan, jadi kami akan belajar dari itu. Tetap di Eropa adalah tujuan kami, tetapi kami akan mencoba mengambil pelajaran dari pengalaman ini dan terus berkembang," ucap Pioli. ● vit

Haller Puncaki Daftar Pencetak Gol

AMSTERDAM (IM) - Ajax Amsterdam berhasil menutup fase Grup C Liga Champions dengan sempurna setelah mengalahkan Sporting Lisbon, 4-2, di Stadion Johan Cruyff Arena, Rabu (8/12) dinihari WIB.

Sebastien Haller terus unjuk ketajaman bersama Ajax Amsterdam dan kini kokoh di puncak top scorer. Haller yang dipasang bareng David Neres dan Antony meneror pertahanan Sporting yang juga sudah memastikan lolos ke 16 besar. Haller membuka keunggulan Ajax di menit kedelapan lewat titik putih.

Sempat disamakan Nuno Santos pada menit ke-22, Ajax memimpin lagi 4-1 lewat gol-gol Antony, Neres dan Steven Berghuis. Sporting mencetak gol hiburan lagi lewat Bruno Tabata.

Ajax menang 4-2 sekaligus melaju dengan rekor sempurna, enam kemenangan dari enam pertandingan. Ajax melakukannya bersama Liverpool di fase grup musim ini. Sepanjang fase grup, Ajax

memang tampil gila dengan mencetak 20 gol dan hanya kebobolan lima gol. Dari total 20 gol, 11 di antaranya adalah andil Haller dengan rincian 10 gol dan satu assist.

Dengan total 10 golnya, Haller kini memuncaki daftar top scorer, unggul satu gol dari Robert Lewandowski dan tiga gol dari Christopher Nkunku serta Mohamed Salah.

Haller jadi pemain kedua setelah Cristiano Ronaldo yang mencetak gol di seluruh pertandingan fase grup. Ronaldo melakukan aksinya bersama Real Madrid pada 2017/2018.

Tapi, Haller menorehkan

catatan ini pada musim debutnya di Liga Champions. "Tentu saja saya tidak menyangkal bisa mencetak 10 gol di enam laga, khususnya di laga pertama. Satu-satunya yang ingin Anda lakukan adalah tampil baik, dan bisa mengikuti alur permainan. Saya tidak pernah bermimpi bisa bikin 10 gol. Jadi saya senang dan bangga hari ini," kata Haller di situs resmi UEFA. ● vdp



SEBASTIEN HALLER
Pemain Ajax Amsterdam

Messi Lampaui Rekor Gol Pele

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) mengalahkan Club Brugge dengan skor 4-1, pada matchday terakhir Grup A Liga Champions, yang berlangsung di Parc des Princes, Rabu (8/12) dinihari WIB.

Laga ini bisa hanyalah 'formalitas' karena PSG sudah dipastikan lolos ke fase gugur sebagai runner-up Grup A di bawah Manchester City yang di laga pamungkas grup dikalahkan oleh tuan rumah RB Leipzig, 1-2.

Menghadapi wakil Belgia itu, PSG bermain dengan trengginas. Kylian Mbappe menciptakan sepasang gol dalam waktu tujuh menit pertama, yang disusul dengan gol pertama Lionel Messi untuk menandai PSG unggul 3-0 saat jeda.

Selepas turun minum, Club Brugge menciptakan gol balasan dan kaki Mats Rits. Lalu PSG menutup perlawanan tim tamu dengan gol penalti Messi. Khusus bagi Messi, dua gol ke gawang Club Brugge membuatnya melewati catatan gol Pele. Striker Argentina itu kini tinggal mengejar catatan gol Cristiano Ronaldo.

Messi sudah mengumpulkan 758 gol sepanjang kari-

ernya, total dari penampilannya di klub dan tim nasional. Jumlah itu melewati catatan Pele, yang mengumpulkan 757 gol sepanjang kariernya.

Rinciannya, Messi membuat 678 gol di Barcelona, 6 di Paris Saint-Germain dan 80 gol di Timnas Argentina. Musim ini, Messi sendiri baru bikin 6 gol untuk PSG, sejak meninggalkan Barcelona. Lima dari enam golnya ia cetak di Liga Champions.

Kini Messi tinggal mengejar rekor Ronaldo. CR7 tercatat sudah bikin 801 gol sepanjang kariernya, dan menjadi pemain dengan gol terbanyak yang tercatat resmi. "Bagi saya yang penting tim menang. Saya selalu fokus untuk kepentingan tim. Dan saya senang, PSG menang kali ini. Namun yang penting bagaimana kami terus melaju hingga babak puncak," Messi di klub. ● vdp

bagaimana kami terus melaju hingga babak puncak," Messi di klub. ● vdp

bagaimana kami terus melaju hingga babak puncak," Messi di klub. ● vdp



LIONEL MESSI
Pemain PSG

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Abunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpdiale@chn.net.id